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Master
Manuel Jonathan Miranda Lazo

Coordinador de la Comisión de Control de Gest¡ón
Presente

6 (

Est¡mado Sr. Coordinador de CCG:

En atención a la Circular CCG-11-UNAH-2024 a través de la cual solicitan información para la

divulgación en el portal de transparencia, este decanato t¡ene a bien informar lo s¡guiente:

Circulares emitidas la oficina del decanato de la F-HHAA mes de mayo del 2024

Acuerdos emitidos or la oficina decanato de la F-HHAA mes de mayo del 2024

Resoluciones firmes emitidas por la oficina del Decanato del mes de m del2024

Así mismo. se remite e n anexo los informes de los Departamentos de: Arq uitectura, Artes, Cultura

física y Deportes, Filosofía, Lenguas Extranjeras, Letras, Pedagogía; así como de la Carreras de:

Lenguas Extranjeras, la Coordinación de Postgrados y Secretaría Académica.

Me suscribo de usted, est¡ma rdinador, no s¡n antes reiterarle m¡ saludo respetuoso

atentamente,

M ZEPEDA

De cu d de Human dades y Artes
U. N.A,H.

Cc. Departamento de Peda8ogía / Lenguas Extranjeras / Letras/ Cultura Física y Deportes / Artes /Arqu¡tedura /
F¡losofía/carrera de Lenguas extranjeras / coordinación de postgrados / Secretaría F-HHAA/ archivo FHHAA/PEU
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oFtcto 0A-328-2024

Ciudad Universitaria, 06 de junio 2024.

Master
ONEYDA MENDOZA ZEPEDA
Decana a.i. Facultad de Humanidades y Artes
UNAH

ARQ.
Jefe d

lrECTURA

Tel. 2216-5100 Ext. 100588
depto.arquitectura@unah.edu.hn

Departamento
de Arquitectura
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Estimada Señora Decana:

Reciba un cordial saludo y deseos de que se encuentre muy bien.

Conforme a los lineamientos de información para divulgar en los portales de transparencia, le
detallo Ia información del Departamento de Arquitectura generada en el mes de mayo de
2024:

Adjunto la presente copia de los documentos descritos en la tabla anterior.

Atentamente,
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Arch CANfiO

Fecha de
aprobación

Acta (orden
correlativo)

Acuerdo
(Orden
correlativo)

Breve descripción del contenido

15 de mayo Asamblea No.3 Asamblea de Profesores
convocada por el Jefe del
Departamento

27 de mayo cA-DA-o5-2024 Sesión de Consejo Asesor 05/2024
celebrada el 27 de mayo de 2024

a
\ I

Depa
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UNAH
FACULTAD DE

HUMANIDADES Y ARTES
Departamento de Arquitecturaalrfollora oE l«»oun^r

ASATYIBLEA NO. 03 DE PROFESORES DEL
DEPARTATUENTO DE ARQUITECTURA No. 03-202¿l

MIÉRCOLES I5 DE MAYO OE,2024

Contando con la presencia de la mayorÍa de los profesores a tiempo completo del Departamento de
Arquitectura de la UNAH, se proced¡ó al ¡n¡c¡o de Ia Asamblea de Profesores No. 03-2024, convocada
para el miércoles quince de mayo del año dos m¡l veinticuatro a las 12:30 m., por la Jefatura del
Departamento de Arquiteclura de la UNAH, de manera presencial en Aula 103 del Edificio C3.

PRIMERO: Listado de as¡stenc¡a de participantes
Se procedió al levantamiento de la lista de asistencia de los partic¡pantes en la Asamblea. Se adjunta a
la presente acta.

SEGUNDO: Gomprobación del quórum
El Jefe de Departamento procedió a la comprobac¡ón del quórum reglamentario, teniéndose en
considerac¡ón el número de profesores a t¡empo completo que están presentes en la Asamblea. A las
12:36 pm, el Arq. Castellanos contabilizó la presencia de '13 profesores a t¡empo completo, contándose
con el quórum necesario de los profesores a tiempo completo para iniciar la Asamblea y que se detallan
a continuac¡ón:

PIoíesores t¡empo completo
I . Edler Castellanos Rivera, jefe de Departamento
2. Gloria Grimaldi, secretaria de la Asamblea del Departamento
3. René Martínez Wong
4. Jorge Luis Polanco
5. Gissele P. Mendoza
6. Heyda Y¡yi Villatoro
7. Laura Villars
8. Roberto Paredes
9. Claudio DÍaz
10. Mercedes Mejía
1 1. Eduardo Tahay
12. lxchel Ayes
13. Eduardo Tahay
14. Mario Reyes
15. Alejandra Padilla

TERCERO: Apertura de la Asamblea
Con la presencia de',l3 docentes a tiempo completo del departamento, que representan la ma
absoluta de la Asamblea del Departamento se da comienzo a la ses¡ón a las 12:36 pm
Castellanos procedió a la apertura de la Asamblea leyendo la agenda propuesta, s¡endo esta
por mayoría.

"La Educación es la Primera Necesidad de la República"
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UNAH
FACULTAD DE

HUMANIDADES Y ARTES
Departamento de Arquitectura

^L.lófida 
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CUARTO: Lectura y aprobación de la agenda propuesta
A continuación, el Arq. Castellanos procedió a la lectura de la agenda propuesta:

Se d¡scute la agenda y se propone pasar como primer punto el tema de la UGIC, quedando de la
siguiente forma:
Punto 1: Elección de Jefe de la UGIC del Departamento para el período '15 de mayo de 2024 a 28 de
abnl2025.
Punto 2: Presentación de avances proyecto de investigac¡ón arquitecto Em¡lio Lanza, maestrante de la
MAYAB.
Asuntos varios: Virtualizac¡ón de espacios de aprendizaje de la Canera de Arquitectura.

Resolución: Se aprueba la Agenda con las mod¡f¡caciones anteriores.

QUINTO: Elección de Jefe de la UGIC del Departamento para el período l5 de mayo de 2024 a28
de abr¡l 2025.
El Arq. Castellanos presenta a la Asamblea la posibilidad de que el Arq. Claudio Díaz, qu¡en ya es
m¡embro de la UGIC, ocupe el cargo de Jefe de la UGIC, decisión que corresponde por votación de la
Asamblea. El Arq. Díaz expone sobre las gestiones que ha hecho y las oportun¡dades para fortalecer la
investigación por su cargo como Coord¡nador de Ia Maestría MAYAB y Coord¡nador de la Agenda de
lnvestigac¡ón Departamento de Arquitectura.

Los miembros de la Asamblea consultan sobre la fecha en que se cumple el plazo de v¡genc¡a de la
actual UGIC; se informa que es hasta el 28 de abtil de\2025.

También consultan si la Arq. Grimaldi, actual Jefe de la UGIC, estaría en la disposición de continuar en
el cargo hasta la fecha de finalización, ante la consulta, la Arq- Grimaldi responde que sí.

Los docentes presentes en la Asamblea consideran que se pueden continuar los avances en la gestión
de la invest¡gac¡ón, dado que el Arq. Claudio Díaz ya es miembro de la UGIC, y que se espere a la fecha
de finalización del periodo de vigencia de la UGIC de Arquitectura.

Resolución: La UGIC de Arquitectura cont¡núa conformada como lo está actualmente,
hasta el 28 de abril de 2025, que finaliza su periodo, para elección de sus integra

"La Educación es la Primera Neces¡dad de la Repúbl¡ca"

u.hn

I . Comprobación del quórum reglamentario.
2. Apertura de la Asamblea.
3. Lectura y aprobación de la agenda propuesta.

4. Lectura de Conespondencia recibida.
5. Presentación de avances proyecto de investigación arquitecto Emilio Lanza,

maestrante de la MAYAB
6. Elección de Jefe de la UGIC del Departamento para el período 15 de mayo de 2024 a 28 de

abnl2025.
7. Asunto vario: 7.1. Virtualización de espacios de aprendizaje de la Canera de Arquitectura.
8. Cierre de la Asamblea

SC
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UNAH
FACULTAD DE

HUMANIDADES Y ARTES
Departamento de Arqu itectu raAurá{orrae rioxorrR $

SEXTO: Presentación de avances proyecto de investigación arqu¡tecto Emilio Lanza,
maestrante de la MAYAB
El Arq. Lanza comparte los resultados de la prueba diagnóst¡ca aplicada a los estudiantes de la carrera
de Arqu¡tectura. El objetivo del instrumento era conocer qué tanto conocían sobre cuestiones
proced¡mentales del tema solar, mediante 44 preguntas. Entre los hallazgos se muestra que. De 352
estudiantes, solo 29 estudiantes tuv¡eron más de un 50% de respuestas correctas.

Los docentes de la Asamblea comentan sobre las clases en que esos conocimientos se imparten, si se
puede dar seguimiento a los estudiantes que no salíeron bien evaluados, y si al proyecto de investigación
que desanolla el Arq. Em¡l¡o Lanza se le podría dar continuidad, tal vez mediante la creación de un taller
o curso.

Al Arq. Lanza se le motiva a elevar a la DIE como un proyecto de innovación educativa, además de
replicarlo en las clases de d¡seño, asignándole un puntaje para motivar a los estudiantes, y en el 2'
semestre del 2024 se conlinuaria con las estrategias propuestas.

Resolución: Por unan¡midad de la Asamblea se aprueba que se ¡mparta un curso a los docentes,
generando un curso en Ia plataforma v¡rtual, y que sea cursado, al menos, por los profesores que
¡mparten las asignaturas de diseño arquitectónico.

OCTAVO. FINALIZACION DE LA ASAMBLEA
Por razones de tiempo y falta de quórum, se propone tratar el punto de Asuntos Varios en una próima
Asamblea. El jefe del Departamento de Arquitectura cerró la Asamblea a las 13:57 p.m. del miércoles
15 de mayo de 2024-

Se firma la presente acta en la ciudad de T ucigalpa, M.D.C

A):
,$ATURA

ARQUI]€CIURA

iveraEdler Castellanos R
Jefe del Departamento de Arquitectura

"La Educac¡ón es la Pr¡mera Necesidad de la Repúbl¡ca"
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Arq. Gloria Gr¡maldi lnter¡ano
Secretario



o5- Tel. 2216-5'100 Ext. '100588
depto.arquiteclura@unah.edu.hn

ACTA CA-DA-05-2024
CONSEJO ASESOR DEPARTAMENTO DE ARQUITECTURA

LUNES 27 DE MAYO DE2024

Contando con la presencia de los miembros del Consejo Asesor del Departamento de Arquitectura,
Facultad de Human¡dades y Artes de la UNAH:

UNAH

Arq. Edler R. Castellanos R.

Arq. Claudio Díaz

Departamento
de Arquitectura r

Jefe Departamento de Arq uitectu ra
Coord¡nador de la Agenda de lnvest¡gación Departamento de
Arquitectura. M¡embro 2 Conseio Asesor
Coordinador Edificación Sosten¡ble y Gestión de Recursos con Ética
y Compromiso Social
Coordinador Diseño creativo e integral del espac¡o arquitectónico

Arq. Heyda Villatoro

Aq. Roberto Paredes
Arq. Wilda Banegas
Arq. Zulmah Zelaya
Arq. Gloria Grimaldi lnteriano Jefe UGIC y Secretaría de la Asamblea de Docentes Departamento

de Arquiteclura

PRIMERO: Comprobación del quórum
A las 12:2O m, posterior a la hora de la convocatoria de la ses¡ón, el secretar¡o del Departamento de
Arquitectura procedió a la comprobación del quórum reglamentario, contándose con la presencia de
ocho (7) miembros del Consejo Asesor.

SEGUNDO: ln¡cio de la sesión
El Arq. Edler Castellanos, Jefe de Departamento de Arqu¡tectura, procedió al ¡n¡c¡o de la sesión No.
05-2024, convocada para el lunes 27 de mayo de dos mil veinticuatro a la 12:.20 m por la Jefatura
del Departamento, en el Aula 105 del ediflcio C3.

TERCERO: Lectura y aprobac¡ón de la agenda propuesta
A continuación, se proced¡ó a la lectura de la agenda propuesta:
1. Comprobación del Quórum.
2. Lectura de la Agenda Propuesta
3. Discusión sobre requ¡s¡tos específ¡cos para ¡ngresar a la Canera de Arquitectura: nuevas

admisiones, cambios de carrera, otras universidades-
4. Ciene de la ses¡ón

Se da por rec¡b¡da la agenda.

CUARTO: Discus¡ón sobre requ¡sitos específicos para ingresar a la Carrera de Arqu¡tectura: .

nuevas admisiones, cambios de carrera, otras univers¡dades.
El Arq. Castellanos informa sobre el motivo de la convocatoria a reun¡ón de Consejo Asesor: el
Consejo Univers¡tario aprobó una medida transitoria (temporal) de no ex¡gir el puntaje del PAA paia
los cambios de canera, así como la suspensión provis¡onal de ciertos requ¡sitos específicos que I

- ;;;;.;;;;;,..*;;;il ;;ñ;;; ; ;;,,,*;; ;;;;;;;;;'i



UNAH Departamento
de Arquitectura

Tel. 2216{100 Ext. 100588
depto.arquitectura@unah.edu.hn Idepartamentos y c¿trreras tienen contemplados para las nuevas admisiones, cambios de canera y

los estud¡antes provenientes de otras universidades.

Al estar cubriendo también algunas de las actividades de la Coordinación, en vista del permiso por
salud del ac{ual Coordinador, ha sido convocado a una reun¡ón el martes 28 de mayo con la DSA y
VRA para tratar el tema de el¡m¡nación de requis¡tos específ¡cos para los cambios de carrera. Se
debe llevar una postura bien razonada, que contemple cierta flexibilidad pero que responda a la
real¡dad de la canrera, tanto de los estudiantes como del profesorado.

El Consejo consulta sobre los requ¡sitos actuales, para los tres (3) casos que están en cons¡deración,
para dejar los requisitos específicos 'indispensables", tal como la PPEA (la prueba específ¡ca para
arquitectura), el requisito de los 80 cupos para ingreso por semestre, pues la capacidad instalada y
la planta docente no podría abarcar más, dadas las condic¡ones actuales de restricc¡ón de
contratación que t¡ene la UNAH.

M¡embros del consejo que trabajaron en el rediseño curricular aportan que cuando se elaboraron
estos requisitos, había 140 apl¡cantes por período. Por eso se redujo a 80, dejando 8 cupos para
cambio de c¿lrrera y 2 de ¡ngreso de otras universidades (por período) los que estás incluidos entre
los 80 cupos máximo por perÍodo académico (160 cupos anuales).

Se discute sobre que un referente de índice global para adm¡sión a la carrera, podría ser el que
actualmente tienen los estudiantes de la canera, que ronda el 61% de promedio. En el caso de los
estudiantes que pidan cambio de carrera, al menos un año de estudio, habiendo aprobado I
asignaturas.

También se considera conveniente:
- Ped¡r en Ps¡cología la interpretación de los resultados de la PPEA, para tener mejor criterio

sobre la s¡gnif¡cación de los resultados y porcentajes que se obtienen en la prueba.
- No generalizar la s¡tuación de ingreso para todas las carreras-
- No intensificar la demanda de carreras que ya están saturadas.
- En el caso de las caneras que tienen mayor índice de resultado en la PAA para su ¡ngreso,

¿la UNAH va a tener la capacidad de cubrir la oferta docente? Esta flex¡bilidad podrÍa generar
que más gente se qu¡era cambiar a otras carreras a las que antes no podían ingresar.

- lnvestigar por qué hay carreras que su demanda está caÍda, si éstas s¡guen siendo relevantes
para la formación de profesionales en el país.

Resolución: El Consejo Asesor considera lo s¡guiente: Si el índice promedio de Arquitectura es
de 61.67%, se propone:

Requisitos específ¡cos para los nuevos ingresos:
. Puntaje PAA - 900 Puntos
. PPEA - Prueba Ps¡cométrica Estudiantes de Arquitectura
. Capacidad máximo 80 cupos por semestre.

Universidad Naci0¡al AJtonoma de Honduras I CIUDAo U}¡ÍIERSIIARIA I Tquc¡galpa M.D.C. ]btduras C.A I www.unah.edu



UNAH Tel. 2216-5100 Ext. 100588
depto.arqu¡tectura@unah.edu.hn
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Requisitos específicos para Cambio de Carrera estud¡antes de la UNAH:
. índice de permanenc¡a 60%, conforme a las Normas Académicas
. I asignaturas cursadas por año (sin restr¡cc¡ón de número de optativas)
. Se mantiene la PPEA
. No se resfinge el número de NSP y ABN

Requis¡tos específicos para el lngreso de estudiantes de otras universidades a Arqu¡tectura:
. índice global de permanencia de otras un¡versitarias: 65%
. Número de as¡gnaturas aprobadas; I asignaturas por año (qu¡tar profes¡onal¡zante)
. Se mantiene la PPEA

Además, revisar los cupos disponibles, ya que la capacidad máxima del Departamento son 80 por
período; si el número de estudiantes de primer ingreso no supera este número, consultar si se puede

dar opc¡ón a más estudiantes de cambios de canera y adm¡s¡ón de otras universidades.

QUINTO: C¡erre de la ses¡ón.

El Jefe del Departamento de Arqu¡tectura cerró la ses¡ón a las 1:49 pm del lunes 27 de mayo de
2024.

-J

Departamento
de Arquitectura I

JTTATURA

Arq. Edler Castellanos Rivera AnQUITE«uRA

Jefe del Departamento de Arquitectura
Arq. Gloria Grimald¡ lnteriano

Secretario

lJniversidad¡¡acionalA¡rtóflomadoHonduraslCIUDADUNÍVERSITARIAlTeguc¡galpaM.D.C.¡bndurasC.trlwww.unah.edu.hn I
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Se firma la presente acta en la ciudad de Tegucigalpa, M.D.C.



Tel. 221 6-5100 Ext. 100902
depto.arte@unah.edu.hn

UNAH Departamento de Arte

oFICIO EA-103-2024
4 dejuoio de 2024

Máster
Oneyda Cleotilde Mendozr Zepede
Dec¡no de la Facultad de Humer¡idrdes v Arte
Ciud¡d

Estimada Máster Men dozA Zepedal
A t¡avés de este ¡emito informe de información públlca del m€s de m¡yo del eño 2024 ¡ ls CCG sobre circulares,

rcsoluciooes, actas y acuerdos emitidos por el Departametrto de Arte y Carrera de Musica.
CIRCULARES

ACTA§ Y ACUERDOS PARA PIJBLICACIÓN EMITIDOS POR EL DEPARTAMENTO DE ARTE Y
c.*nrn¡ »¿ ltÚs¡cr

IUes Ci¡culares Fecha Asu¡to Observaciones

Mayo de2024
No se emitieron

circula¡es en el mes de

ñayo de 2024

Mes
Fecha de
aplobación

Acta (Ordetr
correlativo)

Acuerdo
(Orden
Conelativo)

Breve descripción
de cootenido

Observaciones

Mayo de 2024 Pendientc
Acta No. 01-
2024.

Inicio II PAC 2024
Uso del CV para
asigtraru¡¿s pricticas
Considemciones sobrc
la maEicula y acciones
a tomar en la Ca¡¡er¿
de Música

28 de ñayo de 2024

RESOLUCIONES FIRMES EMITIDAS I\IENSUALITTENTE POR EL DEPARTAMENTO DE ARTE Y
CARAERA DE ITÚSICA

l\,fes No Resolución
B¡eve

descripción del
contenido

Mayo de 2024

Si¡ ofto particula¡ y agradecieodo el favoi de su atención, me suscribo
Alent¿medte,

MAP. Shirle) l\laricla Pi ¡t SilYa
Jefa del Departamento de Arte, UNAH

IUniveBidad NacionalAuton0ma de Honduras I CIUDAD UNIVERSITARIA I Teguc¡ga¡pa M.D.C. Honduras C.A I www.unah.edu.hn
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Observaciones

I No ," arniti"ron .arolt¡ci.nes e¡ el mes

I de mayo de 2024



Universidad Nacional Autónoma de Honduras
Facultad de Humanidades y Artes

Departamento de Arte

Acta No. 01-2024
En la ciudad de Tegucigalpa, MDC, a los 28 días del mes de Mayo de2024, siendo las

1:00 PM. Reunido el cuerpo docente de la Carrera de Música para celebrar sesión
ordinaria en el auditorio No.2 del Edificio C3, con la agenda siguiente:

. lnicio ll PAC 2024

. Uso del CV para asignaturas prácticas

. Consideraciones sobre la matrícula y acciones a tomar.

El Coordinador informó a Ia asamblea de docentes acerca de una solicitud de la
Asociación de estudiantes de usar el auditorio para una sesión el 30 de Mayo a la 1:00

PM. Se instruyó a los maestros a conceder permiso en las clases de esa hora.

En cuanto al uso del CV en las asignaturas prácticas, no se programarán entregas de

video, sino que en los ítems de calificación se consignará participación en clases

colectivas. El Coordinador diseñará las aulas y compartirá el archivo. El CV solo será para

registro de calificaciones y observaciones, debido a que las act¡vidades se desarrollarán

de manera presencial completamente.

lnstrumento lX recibirá un tratamiento similar a lnstrumento X, Ios estudiantes
presentarán su repertorio en el examen final. El Coordinador enviará por correo
institucional el calendario general con las fechas de evaluación y puntaje.

Se hizo el recordator¡o de que hay que entregar el lnforme de asignación académica del

I PAC 2024, teniendo como fecha lím¡te el jueves 30 de Mayo.

El Coordinador y la Jefa de Departamento informaron sobre las cifras de ingreso de la
Carrera de Música, que desde hace varios períodos académicos tienden a la baja. Se

están considerando algunas acciones para flexibilizar los procesos y requisitos de ingreso

a la Carrera. Ya hubo una sesión con las Comisiones de PCTI y Curso Propedéutico para

hablar de ese tema. La Jefa de Departamento y Coordinador presentaron una justificación

ante las autoridades sobre la importancia de mantener la asignación académica de los

docentes por la naturaleza del trabajo que se realiza en las asignaturas, aunque la
matrÍcula sea baja. Se considera también reducir la duración del Curso Propedéutico y
que se convierta en intensivo con un año (tres trimestres) de duración, pero se requiere
el compromiso de los docentes de la Carrera en las asignaturas de instrumento y solfeo
especialmente. Se hizo un monitoreo de los estudiantes de solfeo para verificar sus



competencias, así como si cumplen los requisitos para proceder al cambio de carrera. El

Maestro Eduardo Acosta reportó que él está preparando sus estudiantes del Curso

Propedéutico para que a f¡nal de este año estén listos para la PCTI.

El maestro Eduardo señaló que cerrar secciones con baja matrícula puede mandar mal

mensaje sobre la Universidad, que suele cerrar secciones y no tomar en cuenta a los

estudiantes y sus necesidades.

Por otro lado, se ha abierto la posibilidad de clases los sábados para estudiantes que

tuvieron que interrumpir sus estudios regresando a sus lugares de origen a causa de la
pandemia u otras razones.

El maestro David Andino señaló que, en períodos académicos recientes, la PCTI se ha

venido manejando como una prueba diagnóstica, y de esa manera se ha garantizado el

ingreso de más estudiantes a la Carrera. Apuntó que el compromiso de los maestros de

la Carrera es importante para lograr que el Propedéutico intensivo realmente funcione.

Los practicantes hacen buen trabajo, pero no tienen el nivel de compromiso ni la

experiencia que los docentes de la Carrera. El maestro German Barahona dijo que, si la

PCTI sigue vigente, los aspirantes pueden verla como una limitante que los desanime a

intentar hacerla.

Los maestros German Barahona y Gerardo Rojas mencionaron que las Academias

privadas que son dirigidas por alumnos o exalumnos de la Carrera, podrían ser

certificadas o establecerse con ellas algún tipo de acuerdo para que sus estudiantes
puedan también ser admitidos en la Carrera. El Maestro Gerardo también apuntó que lo
de los horarios del Propedéutico pueden ser solucionado en pafte si se ofrecen clases

virtuales, aunque sabemos que por el momento no hay posibilidades de hacer eso. La

maestra Rebeca Argüelles dijo que ahora que el Curso Propedéutico será en trimestres,

igual que la Carrera, el asunto de los horarios también mejorará.

El maestro Yvan Bertet comentó que la edad de ingreso en efecto influye porque s¡ entran

mayores de edad, con poco o nada de conocimiento, eso puede implicar que su paso por

la Carrera será más lento y su egreso se retrasará, y también hay que pensar en el

profesional que vamos a entregar a la sociedad al final.

El maestro Gerson Hernández mencionó que esa tendencia a la baja matrícula es

generalizada también en las Escuelas de Educación Musical del país, y todas ellas están

tomando medidas para sacar adelante sus instituciones.

La Jefa de Departamento informó que la Jefatura y Coordinación enviaron la justificación
para mantener las asignaturas de la Carrera de Música y Optativas del Departamento de
Arte. Esperan aprobación de esta justif¡cación. Si no se logra, hay un plan alternativo para



asegurar atender la demanda de los estudiantes y la asignación académica de los

docentes. Señaló que la opción de certificar academias privadas hay que revisarla porque,

se debe seguir un proceso. Mencionó que, para mejorar su matrícula, algunas carreras

han optado por ofrecer maestrias. La UNAH entrará en un proceso de relevo docente
nuevamente, y se contempla buscar programas de doctorado considerando que la
mayoría de los docentes ya cuentan con el grado de maestría.

El maestro Tomás Fajardo mencionó también la posibilidad de incluir en el rediseño

asignaturas relacionadas con la realidad actual de la música: emprendedurismo, música

y negocios, musicoterapia, composición, etc., y en efecto asignaturas como esas se han

contemplado en el rediseño. También señaló que sería posible ofrecer un grado menor

de la Carrera, o un Minor. Pero esta práctica la han implementado otras carreras también
y no les ha favorecido mucho. Además, los resultados del diagnóstico del rediseño del

Plan de Estudios de la Carrera de Música no favorecen esta opción para el proceso actual.

El Coordinador recordó a todos que revisemos el calendario y la información que nos ha

compartido sobre la asignatura de lnstrumento y espacios asignados.

Sin más asuntos que tratar, la sesión finalizó a las 2:34 PM.

MAP Shirley Pineda

Jefa Departamento de Arte
MSc. Rebeca Argüelles
Secretaria de Asamblea
Departamento de Arte

Asistentes: Gerson Hernández, German Barahona, Gerardo Rojas, Samir Kafaty, Shirley

Pineda, Tomás Fajardo, Eduardo Acosta, David Andino, Yvan Bertet, Leonel López,

Rebeca Argüelles, Cindy Valladares.

--.-li,-L\'



Tel. 2216-6100 Ext.'100142
cultura.f¡sica@unah.edu.hn

UNAH Departamento de
Cultura Física y Deportes

Oficio 213-DCFD-2O24
10 de junio de 2024

Master
ONEYDA MENDOZA
Decana de la Facultad de
Humanidades y Artes
Presente

Estimada Decana

En atención a la Circular CCG-11-UNAH-2024 a través de la cual solicitan
información para la divulgación en el portal de transparencia, correspond¡ente al mes de

mayo esta Unidad Académica tiene a bien informar lo siguiente:

Circulares, y Comunicados emitidas por el Depto. Cultura Física y Deportes mes de
m o. del 2024

Acuerdos emitidas por el Depto. cultura Física y Deportes mes de mayo del 2024

Resoluciones firmes em¡t¡das por el Depto. Cultura Fís¡ca y Deportes mes de abr¡ldel2024
Me§ No Fecha

emis¡ón
de resolución breve des.r¡pción

del contenido
observación

mayo/24 No se emitió ninguna
resolución firme durante el

mes de mayo del 2024

.r':..: 
"^ 

:: ,i"J,-..

Atentamente,

CC: Archivo
CENI/is.

A.
¿J g"---:+ E}

M Sc. CA Rl-05 E D UARD O *iE NEN D E Z
Jefe Depto. de Cultura Física y Deportes.

me5 Comunicado n . fech a asunto Observación
mayo/2024 No se emit¡o

ninguno

fecha
aprobación

de acta (orden

correlatlvo)
acuerdo (orden

correlat¡vo)
breve
descr¡pción del
contenido

observación

mayo/24 No se emitió
ninguno

IUniversidad Nac¡onal Autónoma de Horduras I CIUDAo UNIVERSITARIA I Tegucigalpa M.D.C. Honduras C.A. I www.unah.edu.hn
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I,t'UNAH

DF OF.No.67-2024
6 de junio de 2024

Deoartamento
de'Filosofía

Tel. 2216-5100 Ext. 100648
depto.filosofía@unah.edu.hn

r¡GUtIl0 r

l
G

O 6 JUX \Lq
§\trrb'¡rt «r+--¡!-"
12:oe pr.

Masler
Oneyda Mendoza
Decona A.I.
Facullad Humanidades y Artes
Presenle

Estimada Máster Mendoza

Por medio el presente correo le notifico que durante el pasado mes de mayo no se

realizó ninguna acción expresada por medio de comunicado, Circular, pronunciamiento que

sea de conocimiento público y de interés general que se ha de compartir en el portal de

transparencia según lo requerido por la comisión de Control de Gestión. Sin otro particular.

me suscribo de Ud.

Atentamente

,l i
Pro

Jefe depa
I

amenlo Filo

IUniversidad Nacional Aulónoma de Honduras I CIUDAD UNIVERSITARIA I Tegucigalpa l\,1.D.C. Honduras C.A. I www.unah.edu.hn



UNAH Departamento de
Lenguas Extranjeras

Tel. 2216-5100 Ext. 100670
d.lenguasextranjeras@unah.edu.hn

No se emitió ningún
acuerdo durante el

Oficio N.252-2O24 D.LE.
06dejunio del2024

Esümada Máster Mendoza:

Mediante el presente, remito a usted, informe acerca de las Circulares Emitidas Por El
Departamento de Lenguas Extranieras,

Observación
No se emitió ningüna clrcular durante el
mes de

Cuadro de acuerdos, para publicación emitidos mensualmente por el Departamento de
Lenguas Extranieras año-2024.

Mayo
2024

2024

Mes
Fecha de
Emisión

Resoiución Observación

mes de rna

cuadro de resoluciones firmes, emitidas mensualmente por el Departamento de
Lensuas Extranieras año-2024.

Breve
descripción
del eont¿nido

Mayo

Atentamente,

MSc. D ESPI}T.AL
ETATURA

Jefe Depto. de Lenguas Extranjeras LTN6

o.

L ft
r2.:5-5f-.1¿-I

Mes Fecha Asunto

Fecha de
Aprobaci
ón

Acta (orden
co elativo
)

Acuerdo

iorrelaüvo)

Breve
descripción del
contenido

No se emitió ninguna resolución firme
r..---t^ ^¡ -^- 

l^

Un¡vers¡dad Nacimal Autónoma de Honduras I CIUDAD UNrVERSITARIA I Tegucigalpa M.D.C. Honduras C.A. I www.unah.edu.hn

Master
OT{EYDAMENDOZA
Decana Facultad de Humanidades y Artes
Su Oficina

Circular no.I

I I

I I
I

I I I

I

I
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I
I
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I
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Tel. 2216-5100 Ext. 100495
letrascu@unah.edu,hn

UNAH Departamento de Letras

Máster
Oneyda Cleotílde Mendoza
Decana a.i. de la Facultad de Humanidades y Artes
Presente

Estimada máster Mendoza:

Mediante el presente rem¡to a usted informe solicitado mediante correo electrónico, en
el mismo se solicita información requerida por la Comisión de Control de Gestión para el
mes de abril. Sobre lo cual hacemos de su conocimiento que, para tal mes, en esta unidad,
se generó la siguiente información.

Circulares emitidas por el Departamento de Letras

Cuadro de acuerdos para publicación emitidos mensualmente por el Departamento
de Letras.

Mes
Circular

no. Fecha Asunto observación

abril

2024

CIRCULAR

NO.01
30 de aúil,2024

GENERALIDADES

PARA EL IIPAC2O24

Mes Fecha de
aprobado

Acta (orden
correlativo)

Acuerdo
(orden

correlativo)

Breve
descripción

del
conten¡do

Observación

abril
2024

IUnivers¡dad Nacional Autónoma de Honduras I CIUDAD UNIVERSITARIA I Tegucigalpa M.D.C. Honduras C.A. I www-unah.edu.hn
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Oficio 135-DL-2024
06 de mayo,2124



Tel. 2216-5100 Ext. 190495
' letrasüu@unah.edu.hn

I

UNAH Departamento de Letras

Cuadro de resoluciones firmes emitidas mensualmente por el Departamento de Letras.

Sin otro particular me suscribo de usted,

Atentamente,

M ésto Omar ariba
del Departamentdlü§ Letras

C/c.: Archivo
NOU/jsf

Mes No. Fecha de
emisión

Resolución
Breve

descripción
del

contenido

Observación

abr¡l
2024

No se emitió
ninguna resolución
durante el mes de
mafzo.

IUnivers¡dad Nacional Autónoma de Honduras I CIUDAD UNIVERSITARIA I Tegucigalpa M.D.C. Honduras C.A. I www.uná.edu.hn
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Tel. 2216-5100 Ext. 100495
letrascu@unah.edu.hn

UNAH Departamento de Letras

C¡RCULAR NO. 01

3O de abril,2O24

Para: Docentes del Departamento de Letras

De: Jefatura del Departamento de Letras

Asunto: cENERALIDADES PARA EL ll PAC 2024

Esta Jefatura les notifica que, en reunión de jefes y coordinadores sostenida el día

jueves 4 de abril del año en curso, con la señora decana de la Facultad de

Humanidades y Artes, se nos informó sobre nuevas disposiciones emanadas desde

la Rectoría, concernientes a la planificación académica del ll PAC 2024.

Amparado en el Memorándum F-HHAA-011-2024 del día 30 de abril de 2024, se les

comunica Ias disposiciones siguientes:

. La asignación académica se llevará a cabo de manera tal que los docentes

tengan espacio entre una y otra clase, para dedicar ese tiempo intermedio a

las tutorías y consultas académicas, por lo que no podrá asignarse clases de

forma seguida.

. La asignación académica para cada docente puede contemplar un cambio

de asignaturas, si el docente tiene varios periodos impartiendo las mismas

clases.

. Las asignaturas optativas que ofrece el Departamento de Letras se impartirán

en su totalidad en formato presencial; quedando únicamente la asignatura de

Un¡versidad Nacional Autonoma de Honduras I CIUDAD UNIVERSITARIA I Tegucigalpa M.D.C. Honduras C.A. I www.urah.edu.hn I



UNAH Departamento de Letras

Tel. 2216-5100 Ext. l.00495,
. letrascu@unah.edu.hn

It..

Español General en formato virtualizado, la cual continuará en ese formato

de manera indefinida, mientras el Consejo Universitario no se pronuncie en

contrario.

Por orden de la Rectoría se ofertarán secciones de clases generales y

optativas los días sábado y domingo.

Sin otro particular me suscribo de ustedes muy cordialmente.

Atentamente,

M N Om

a

del Departame

CC. Archivo

a Anariba
Letras

f

IUniversidad NacionalAutónoma de Honduras I CIUDAD UNIVERSITARIA I Tegucigalpa M.D.C. Honduras C.A. I www.unah.edu.hn



Tel. 2216$100 Ext. 100697
depto.pedagog¡a@unah.edu.hn

I

IUNAH

Oficio CPJ-353-2024
06 de Junio del2O24

Master
Oneyda Cleotilde Mendoza
Decana Facultad de Humanidades y Artes
Su Oficina.

Distinguida Decana:

Me dirijo a Usted con el propósito de hacerle llegar informe correspondiente para

el cumplimiento con la Comisión de Control de Gestión; en cual solicitan
información sobre las Circulares, Actas y Acuerdos emitidos en el mes de Mayo
del presente año.

Informo que no se realizó Asamblea de Docentes; por lo que no hay ningún
acuerdo u acta en el mes de Mayo del 2024.

Atentamente,

Departamento de
Pedagogía y Ciencias
de la Educación

]TTATURqCi cias d
rEitA6C6lA Y

rri r Á.

c. n Martínez Ordóñez
de Pedagogía y

Cc: Archivo
Cc:(Lpu)

'l8a?

fñ="T::rri

Un¡vers¡dad Nacional Autónoma de Honduras ¡ CIUDAD UNIVERSITARIA I Tegucigalpa M.D.C. Honduras C.A. I www.unah-edu.hn I

Reciba un cordial saludo, deseándole siga cosechando muchos éxitos.



@
Tel. 221G 61m

Ext. 100695

c.ge¡eraldeDosqrados@unah.edu,hnUNAH

OFICIO CGP-FHHAA.N.O94-2024
3i de mayo del 2024

Máster
Oneyda Cleoülde Mendoza Zepeda
Decana de la Facultad de Humanidades y Artes
Su Oficina

CC MDLC, M LCá. MAFS, MAYAB, MPD

CC. Archivo

Goordinación
General de Posgrados

I
fACU[IAO

f::1

0 3 JUll
Martl.. C*t

I 2,-\

-trrIt

{:5r «,'-..

Distinguida Decana Mendoza:

Reciba un cordial saludo de mi parte y mis deseos de bienestar.

En cumplimiento con el informe mensual a presentarse en Ia Comisión de Control de Gestión

para incorporar en el portal de transparencia, informo que no se han generado circulares o
acuerdos en el mes de mayo de 2O24 en los posgtados de la Facultad de Humanidades y
Artes.

Sin ningrin otro particular, reciba mi más alta consideración y estima.

Atentamente.

I,A iUr^^

COORDINADORA GENERAL DE POSGRADOS

UDETH SABILLÓTV ZTTEYI rilD

ffiHffi* FACULTAD HUMANIDADES YARTESErlx¡¡orllB"¡rrFs 
u.N.aH.

DECA¡TATO

/
É

ig?
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Tel. 2216-5100 Ext. 100652
lenguasextranjeras@unah.edu.hn

UNAH Carrera de
Lenguas ExtranjerasMó.6.¡¡ H4úú

Oficio No. CLE N' 139 -2024
junio 06 de 2024

Máster Oneyda Mendoza
Decana de la Facultad de Humanidades y Artes

Estimada Sra. Decana

Tengo a bien informar que para el mes de mayo del presente año 2024, esfa coordinación de Lenguas

Extranjeras, no tiene actiüdades que reportar para el portal de úansparencia.

Como es de su conocimiento, solamente se han ¡ealizado actiüdades que no ameritan ser

detalladas porque son parte del trabajo académico de esta unidad.

Atentamente

Ms. tonio Molina
Coordinador de la Carrera de Lenguas Extranjeras

IUniversidad Nacional Autónoma de Honduras I CIUDAD UNIVERSITARIA I Tegucigalpa M.D.C. Honduras C.A I www.unah.edu.hn
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Ext-100680

sa.humanidadesVa rtes@un¿h.edu.hn

Secretaría

^EóNOU 
E HOf,DUN^3

oFtcto sA-FHHAA -3t9 -2024
07 de jun¡o de 2024 fAcuulD

Master oneyda Mendoza zepeda
Decana Facultad de Human¡dades y Artes
Presente

I
'11:Lc ahü

Estimada 5ra. Decana Mendoza Zepeda:

Por este medio, esta Secretaría Académica, presenta Ia siguiente información para la divulgación en

el portal de transparencia:

Circulares emitidas la SA-FHHAA mes de m del 2074

Acuerdos emitidos la SA-FHHAA mes de mayo del 2024

Resoluc¡ones de lncorporaciones de título emitidas por la SA-FHHAA en el mes de mayo del 2024

UNAH

1o JtjilFq
{od¡¡-tn*

ff"

IA

Mes circular n. fecha asunto observa ción
No se emit¡ó ninguno

Mes fecha de
aprobación

acta (orden
correlativo)

acuerdo (orden
correlativo)

observación

No se emitió ninguno

No Mes techa de
em¡s¡ón

Resolución breve descr¡pc¡ón del conten¡do observación

1 Mayo/24 28-OS-24 Rl008-24
Mary Elizabeth

Caballero Guillen

Magister En lnnovación de la

Enseñanza, Aprendízaje y
Evaluación del lnglés, otorgado por
la Universidad de Concepción de
Chile.

Recibido en la DES,

recibido por: Pamela

Pineda en fecha
2810s/24,

,.2

r
il

I

Mayo/24 28-05-24 R/015
Allan Estuardo
Luna Rodríguez

Máster en Artes, Letras, Lenguas,
Menc¡ón L¡teratura General y
Comparada, Orientación
Literaturas del Mundo, otorgado
por la Université Par¡s Cite
(Francia)

Recib¡do en la DES,

recibido por: Pamela

Pineda en fecha
L0/0s/24

3 Mayo/24 28-05-24 RIOLT-24
Gabr¡ela Aleiandra
Santos Hernández

L¡cenc¡atura en Arqu¡tectura,
otorgada por el ¡nst¡tuto
Tecnológico de Estudios
Superiores de Monterrey México

Rec¡b¡do en la DES,

rec¡bido por: Pamela
Pineda en fecha
28/os/24

IUn¡vers¡dad Nac¡onal Autónoma de Honduras I CIUDAD UNIVERSITABIA I Tsgucigalpa M.D.C. Honduras CA. I www.unah.edu.hn
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] breve descripción
i del conten¡do
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Ext 100680

sa.human¡dadesya rtesfaunah.edu.hn

Secretaría

^úó¡¡6M 
oÉ Bo¡¡o0a s

Sigue... OFICIO 5A-FHHAA-339-2024

5e anexa copia del Reporte de tramites real¡zados en el mes de iun¡0-2024

5¡n otro particular, me suscribo ted.

Atentamente,

D MIRO5LAV NTOS V.

SECRET c ITAD DE HUMANIDADES Y ARTES

Cc. Pamela Urbina, As¡stente Estratégico FHHAA

Cc. Archivo

UNAH

I

§i4
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REPORTE DE TRAMITES QUE SE REATIZAN EN LA SECRETARiA ACADEMICA DE LA FHHAA EN EL MES DE.IUNIO . 2024

Ofic¡o SA.FHHAA-321.2024 CTAUDIA MARIBEL TREJO MéNDEZ, 91II085, DERECHO

Nueve (09) Certificaciones de Equivalencias enviadas a la DIPP
Ofic¡o SA-FHHAA-275-24 Selia Carolina Turcios Henríquez, cuenta 20201004135, Comerc¡o lnternac¡onal
Ofic¡o SA-FHHAA-292-24 MARíA ATEJANDRINA CRUZ RODAS, CUENfA 8310990, DERECHO

Of¡c¡o SA-FHHAA-283-24 LlSSl YANINA ORTEZ, 20161130053, CARRERA DE ADMINISTRACIóN ADUANERA

Ofic¡o SA.FH HAA.284-2024 MARIO ATEJANDRO ROSALES AGUILAR, 20191005188, COMERCIO INTERNACIONAT

oficio SA-FHHAA-300-2024 MlGUEl" ESAU FlAttos REYES, 20161000843, IETRAS

Ofic¡o SA-FHHAA-3I2-2024 CONNIE AI-EJANDRA GóMEZ HERNáNDEZ, 20141O30804, ARQUITECTURA

Of¡c¡o SA.FHHAA.313-2024 ADILIA ANALí CASTRO HERNáNDEZ, 20151001322, DERECHO

Of¡cio sA-FHHAA-320-2024 SANDRA MARYBET SáNCHEZ ESCOTO, 8310651, DERECHO

Ocho (08) Certificaciones de Equivalencias enviadas a la Secretaría General
OFICfO SA-FHHAA-281-2024 YEIMI ATEJANDRA FLORES RODRíGUEZ,2O24LOO4346, Carrera de Periodismo (lnglés General)
Flclo sA-FHHAA-218-2024 SOPHIA XIMENA SANTOS tÓPEZ, 20231030870, Carrera de Letras

OFICIO sA-FHHAA-290-2024, SILVIA RAqUEt FERNANDEZ ANDINO, 20121018216, Carrera de Pedagogía ( Equivalenc¡a lnglés General)
OFICIO SA-FHHAA-291-2024, SltvlA RAqUEt FERNANDEZ ANDTNO ,2OL2lO]..a2t6, Carrera de Pedagogía (Equivalencia de Español y Redacción General)

OFICIO SA-FHHAA-3O1-2024, SANDRA SUYAPA ROSAtES, 20241002389, Carrera de Admin¡strac¡ón Aduanera
OFICIO SA-tHHAA-314-2024, YEIMI Al-EJANDRA FTORES RODRíGUEZ,20241004346, Carrera de Period¡smo (Español General)

OFICIO 5A-FHHAA-315-2024, Michelle Alejandra Chinchilla Rodas ,20241000624, Carrera Derecho
OFICIO SA-FHHAA-322-2024,lris Dan¡ela Alvarado Mayorga, 2024LO2OOO6, Carrera Mercadotecn¡a

Dos (2) Certificaciones de Planes de Estudios Personalizados para Autenticar
SCARLETT DAYANA CUBAS PACHECO, 20121015809, Licenciada en Pedagotía y C¡encias de la Educación

Una (1) Certificaciones de Carga Horaria para Autenticar
0

I

cl



UNAH Carrera de Letras Tel. 2216-5100 Ext. 100486
carrera.letaas@unah.edu.hn

lrfó*o*¡ DE 
'l6xúL§

CL -Oficio N0. 96
3 de junio de 2024

Máster Oneyda Cleotilde Mendoza Zepeda
Decana Facultad de Humanidades y Artes
Presente

Estimada máster Mendoza

Mediante el presente remito a usted la información requerida por la Comisión de Controlde Gestión
para el mes de mayo de\2024, sobre lo cual hago de su conocimiento que, para tal mes, en esta
unidad de la Canera de Letras, se generaron cuatro (4) documentos de lo solicitado por dicha
Comisión, tal como se describe en los cuadros conespond¡entes:

Circulares emitidas por la Carrera de Letras

Observación

Adjunto la
Circular
íntegramente.

Adjunto la
Circular
íntegramente

Adjunto la
Circular
íntegramente

Adjunto la
Circular
íntegramente.

Mes Circular
N0.

Fecha Asunto

Mayo 2024 N0. 32 Para: Docentes que imparten la Clase
de Taller
Asunto: Revisión de criterios-Propuesta
en la Asamblea

Mayo 2024 N0. 33 Para: Docentes de la Carrera de Letras
Asunto: Asamblea de Docentes-
lnformes trimestrales de las diferentes
Comisiones

Mayo 2024 No. 34 20 de mayo
2024

Para: Docentes de la Carrera de Letras
Asunto: lnicio ll PAC 2024

Mayo 2024 No. 35 23 de mayo
2024

Universidad Nacional Autónoma de Honduras I CIUDAo UNMERSITAflIA I Tegucigalpa M.D.C. Honduras C.A. I www.unah.edu.hn

7 de mayo
2024

7 de mayo
2024

¡Para: Docentes de la Carrera de Letras

lAsunto: Clases de la Carrera de

lLetras- 
Modalidad Presencial



UNAH Carrera de Letras Tel. 221&5100 Ext. 100486

ca rrera .let ra s@ u !ah.e!!!.h!
^úró.¡oMÁ 

DC HokNu3

Cuadro de acuerdos ra ublicación emilidos mensualmente or la Carrera deletras

Cuadro de resoluciones firmes emitidas mensualmente por la Carrera-Letras

Sin otro particular,

Atentamente,

Tania Reyes Hernández
Coordinadora de la Canera de Letras-UNAH

C/C: Coordinación de la Canera de Letras

iSapere Aude!
lAtrévete a pensarl

"Lo Educoci¡ín es la Primera Nccesidad de la República"

Mes Fecha de
aprobado

Acta (orden
correlativo)

Acuerdo
(orden
correlativo)

Observación

Mayo 2024 No se emitió
ningún acuerdo
durante el mes
de mayo 2024.

Mes No. Fecha de
emisión

Resolución Breve
descripción
del
contenido

Observación

Mayo 2024 No se emitió
ninguna
resolución
durante
el mes de mayo
2024.
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Breve
descripción
del
contenido



UNAH Carrera de Letras Tel. 221c5100 Ext.

100486
carrera,letras@unah.ed

u.hn^{¡ró.¡on 
DE Ho¡ouf,¡s

CIRCULAR NO.32

7 de mayo 2024
Ciudad Universitaria "José Trinidad Reyes"

Para: Docentes que imparten la Clase de Taller
Asunto: Revisión de criterios-Propuesta en la Asamblea

Estimados compañeros:

Reciban un atento y cordial saludo, esperando que todo esté marchando muy bien.
Mediante la Circular N0. 32 quiero convocarlos a una reunión de trabajo para tratar el asunto de la evaluación
de la clase de Taller y las nuevas disposiciones para así presentarlas en la próxima Asamblea de Docentes.

Fecha: martes 7 de mayo 2024
Hora: 1:30 p.m.
Lugar: sala de lectura de la Carrera de Letras

Sin otro particular.

Atentamente,

Tania Reyes ri"*ir¿.,
Coordinadora de [a Carrera de Letras

C/C.: Archivo Carrera de Letras

¡Sapere Aude!
iAtrévete a pensar!

"La Educsción es lo Primers Necesidad de h República"
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CIRCULAR NO.33

7 de mayo 2024
Ciudad Universitaria 'Tosé Trinidad Reyes"

Para: Docentes de la Carrera de Letras
Asunto: Asamblea de Docentes-Informes t¡imestrales de las diferentes Comisiones

Reciban un atento y cordial mludo, esperando que todo esté marchando muy biar.
Mediante la Circular N0. 33 quiero recorda¡les de nuestra ultima Asamblea del I PAC y de los Informes trimesaales que deben
enviar (antes de las vacaciones) las diferentes Comisiones que se conforma¡on.
Con relación a la Asamblea:

!g!g: jueves 9 de mayo 2024

!993: 12:30 p.m.

!gg3¡: edificio I 847, aula 20 I
AGENDA

l. Comprobación del quuum
2. I-echr4 discusión y aprobación de la agenda
3. L€ctur4 discusión y aprobación del acta anterior
4. Comisiones de trabajo. Intervención de ün representante para explicar lo realizado.

(5 minutos como máximo cada gmpo)
+Subcomité de Rediseño Curricular (Daüd)
*Coordinadores de área (Wendy))
*Enlac¿ con egresados (Wilmer)
*Actualización docente (Carmen Mariza)
+Seguimiento de la P.P.S. (Suny)
*Seguimiento Académico de los alumnos matriculados (Junior)
*Organización de la Semana de las I-enguas y las Literaturas (Josué)

5. Solicitud pa¡a que dos alumnos realicen horas de P.P.S. en asignaturas de la Carren.
6. Clase de Taller-hopuesta para efectuar cambios en su evaluación.
?. Situación actual de la Creacióu de rma maestría en lingústica.
8. Pu¡tos varios
9. Cierre de la Sesión

Sin otro particular

Atentamente,

Tania Reyes Hernández
Coo¡dinado¡a de la Carrera de Lehas

C/C.: Archivo Canera de Letras

¡Sapere Aude!
¡Atrévete a pensar!

"La Educoción es la Prime¡a liecesi¡lad de la República"
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Estimados comp¡ñeros:
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Carrera de Letra Tel. 2216-5100 Ext. 10(N86
carrera unah,edu.hn

20 de mayo 2024
Ciudad Univers¡taria "José Tr¡nidad Reyes"

Para: Docentes de la Canera de Letras
Asunto: lnicio ll PAC 2024

Estimados compañeros:
Reciban un atento y cord¡al saludo, esperando que todo esté marchando muy bien.
Mediante la Circular N0. 34 quiero darles la Bienvenida a este nuevo Periodo Académico ll PAC 2024, el cual espero
sea de mucho éxito académico y personal.
En esta primera semana estaremos terminando de acomodarnos en cuanto a la Carga Académica, que conünúa en
movimiento, por lo cual les pido su comprens¡ón en caso de darse cambios de úlümo momento.
La Secretaría de la Coordinación estará rec¡biendo las llaves de las aulas que utilizaron durante el I PAC, y a la vez,
les estará entregando las de este ll PAC, así como los marcadores especiales de las pizarras del 1847 para los que
los utilizarán.
Compañeros, debemos iniciar las clases este miércoles 22 de mayo del 2024, por lo tanto, estemos atentos a
recibir a nuestros estudiantes en las respect¡vas aulas para orientarlos sobre las dinámicas de las clases, programas,
evaluac¡ones, etc.
Además, qu¡ero comunicarles que:
1. Tendremos tres Asambleas durante este ll PAC:

VIERNES 7 DE JUNIO 2024 (12:30 p.m.)
VIERNES l2 DE JULIo 2024 (12:30 p.m.)
JUEVES 29 DE AGOSTO 2024 (12:30 p.m.)
2. La Bienvenida presencial de los estudiantes (con los docentes) será:

Lunes 10 de junio 2024 (10:00 a.m.) Jornada matut¡na
Lunes 10 de junio 2024 (3:00 p.m.) Jornada vespertina-nocturna

S¡n otro particular,

Atentamente,

UNAH

Tania Reyes Hernández
Coordinadora de la Carrera de Letras

C/C.: Archivo Carrera de Letras

¡Sapere Aude!

iAtrévete a pensarl

"Lo Educacün es h Prime¡s Necesiilad de la Repítblico"
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CIRCULAR NO.34
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¿e Carrera de Letra Tel. 2216-5100 Ext. 100485
carrera.letras@unah.edu.hn

CIRCULAR NO.35

23 de mayo 2024
Ciudad Universitaria "José Trinidad Reyes"

Para: Docentes de la Carrera de Letras
Asunto: Clases de la Carrera de Letras- Modalidad Presencial

Estimados compañeros:

Reciban un atento y cordial saludo, esperando que todo esté marchando muy bien.
Mediante la Circular N0.35 quiero recordarles que, como en la actualidad solo estamos impartiendo
clases presenciales de la Carrera y aunque muy pronto intentemos a distancia (sábados-domingos) o
en formato virtual, cualquier alumno que se haya matriculado durante este ll PAC tendrá que regirse
bajo estas reglas de presencialidad, y en el caso de que un estudiante aspire a recibir un trato
diferenciado a este, es OBLIGATORIO que lo hable en Coordinación y con los docentes involucrados
para escucharlo a él y a los docentes, y en base a eso tomar decisiones colegiadas.

Hasta este momento, la Coordinación no ha recibido solicitudes anticipadas ni formales de que un
alumno pretenda recibir clases de la Carrera a distancia, virtuales, o solo dos o tres días a la semana.
Y normalmente hoy sería el segundo día de clases.

Sin otro particular.

Atentamente,

UNAH

Tania Reyes Hernández
Coordinadora de la Carrera de Letras

C/C.: Archivo Carrera de Letras

iSapere Aude!
¡Atrévete a pensar!

"La Educación es la Primera Necesidad de la República"

I

Si se les presenta un caso entre sus alumnos, les agradecería que se gestione siguiendo las vías
correspondientes.


